

Bericht Schachkreis Südschwaben

Saison 2021/2022

Es wurden folgende Meisterschaften im Schachkreis Südschwaben durchgeführt.

- Kreisliga mit sechs Mannschaften
- A-Klasse mit sechs Mannschaften
- B-Klasse mit sieben Mannschaften
- Einzelmeisterschaft mit 18 Teilnehmern
- Jugend-Einzelmeisterschaft mit 31 Teilnehmern
- Senioren-Einzelmeisterschaft mit 13 Teilnehmern
- Schnellschach-Einzelmeisterschaft mit 24 Teilnehmern

Die Blitz-Einzelmeisterschaft wird am 15.08. durchgeführt.

Auch im Schachkreis Südschwaben haben die Vereine pandemiebedingt Probleme.

Die Anzahl der Mannschaften hat sich im Vergleich zur Saison 2019/21 um acht reduziert, gegenüber 2018/19 sogar um elf.

Ich hoffe, dass die Spieler jetzt wieder vermehrt an die Bretter drängen und dass zumindest die Kreisliga wieder mit acht Mannschaften spielt.